

# 日進月歩 No.9



明石市立錦城中学校  
第1学年 学年通信  
R3.5.21 (金)

## 道徳 サッカーの漫画を描きたい

あらすじ 漫画家を志し本気で努力する主人公・高梁洋一さんの姿が絵描かれている。漫画家になるまで、そして漫画家になってからも幾度とない危機に襲われるが、そのたびに自分を鼓舞し、危機を乗り越え現在も活躍中の漫画家の実話である。

◎発問 漫画を描くうえでさまざまな困難にも負けず、高橋さんはなぜ努力できたのだろう。

私は、漫画を書いていると締め切りとかが近づくと、心が折れてしまったり、もう漫画をかくのが嫌になったりしてしまうと思うけど、はじめに「漫画家になる!」という決意をしたので、あきらめずに努力できたんだと思いました。

「もう後戻りできない。」と高橋さん自身もわかっていながら大学受験の勉強をせずに漫画を描き続けて、すごいなと思いました。漫画を描くうえで色々な困難があると分かってはいたけど、それ以上に漫画を愛していたんだなと思いました。

経済的な理由で大学には行けなくて、漫画家になろうとけつして、もう後戻りができないと思ったから。他のみんなが大学に行くのだったら絶対漫画家になろうという決意が大きかったから。

小さな頃から大好きだった漫画でこれからも生きていきたい、プロになりたいと強く思っていたから(大好きだからこそ)

◎感想 努力するために必要なことはなんだろう。

努力するためには、その努力することを何よりも好きになることが大切だと思います。好きでないことは努力しようと思わないけど大好きなことは努力して、レベルアップしたいと思うからです。

ぼくの思う努力することで大切なのは、夢をあきらめずに夢を追いかけることが大切だと思います。つまりあきらめない心が必要だと思います。

自分が一度決めた目標を変えずに1日1日コツコツやっていくこと。くじけてもあきらめないこと。

初めは小さな目標を立てて、達成出来たら次の目標と新しいことを考えて自分ががんばれると思う目標を決めたらあきらめずに必死で実行する。強い気持ちをもって向き合う。

## 24(月)～28(金)の予定

日	曜	1	2	3	4	5	6	備考
24	月	1 理	音	英	数	国	学活	
		2 英	数	国	音	理	学活	
		<0 数	数	国	↑	↑	↑	
25	火	1 美	理	数	体	英	社	脊柱検診 (体操服登校)
		2 社	数	美	体	理	英	
		<0 ↑	数	↑	↑	↑	国	
26	水	1 道	社	体	英	数	国	
		2 道	数	体	国	社	英	
		<0 ↑	数	↑	数	↑	国	
27	木	1 技	英	国	数	体	理	耳鼻科検診
		2 理	技	英	国	体	数	
		<0 ↑	↑	国	英	↑	数	
28	金	1 国	家	美	数	英	総	生徒総会
		2 美	国	家	英	数	総	
		<0 ↑	数	↑	国	数	↑	

### 「一年生になって」

ぼくは、一年生になって初めての事がたくさんあると思いますが、一つ一つ挑戦していきたいと思います。新しい場所で失敗もたくさんあるはずですが、そんな時に、失敗を生かしてもう一度挑む、新しい事に挑戦するというのを心がけていきたいと思います。

また、新しく始まる部活動では、一年のわくをこえて、ある一つの事を先ばい、先生たちとやりとげる達成感と、その時に先ばいや先生たちとの絆があると思うので、そこも一つ目指していきたいと思っています。

今から始まる中学校生活では、また、一年生に戻っているので初心の心を忘れずに挑戦すること。そして、協力して困難な壁を乗り越えて中学校生活を過ごしていきたいと思っています。

1組

### 廊下が滑りやすくなっています。

16日に近畿地方が梅雨入りしたと発表がありました。今週1週間は雨の日が多かったですね。

皆さんにとっては、登下校で傘をさしたり、体育の授業が保健になったりと、少なからず雨の影響があると思います。コロナ禍で制限が多い中、さらに梅雨の雨模様でストレスがたまったりすると思いますが、日々の学習を頑張っていきましょう。

- 傘をたたむときは、昇降口で傘の水を切って、校舎内に水が入らないように注意しましょう。
- 湿気で廊下が滑りやすくなっています。特に渡り廊下は危険ですので、むやみに走ってけがをすることのないよう、また、周囲の友達にも配慮して、学校生活を過ごしましょう。